



INTERSYNDICALE CGT-CFDT

Notre détermination et notre courage ont eu raison de leurs certitudes !

Il aura fallu 8 jours pour que la Direction abdique et que nous obtenions satisfactions ou avancées sur les doléances exprimées.

Preuve que nos revendications étaient bien légitimes et que le combat collectif mène à la victoire.

(cf. document annexe « protocole d'accord d'arrêt de grève »)

Mais l'issue positive du conflit n'enlèvera rien à notre vigilance des jours, semaines ou mois à venir.

Cette forte mobilisation ne sera peut-être pas la dernière.

En effet, certains services restent encore sous le feu de négociations futures avec entre autre la comptabilité des RTT, la prise en compte du temps de repas... La liste est loin d'être exhaustive.

C'est en restant attentif et mobilisé que nous anticiperons ensemble les mauvais coups.

Parce que la résignation ne sera jamais notre pain quotidien, Parce que résister se conjugue au présent.

Discutons-en ensemble le 22 février 2016 18h30 Salle des Urgences